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少し距離はありましたが川本町行けてよかった
です。このような機会がなければ行くことのない

場所に行けるのが嬉しいです。 

選曲も耳馴染みのある曲ばかりなのでお客様
の反応も良かったように見えました。 

トロンボーンデュオ、きれいでした。 

また機会があれば一緒に演奏したいです。 

 

会場は素敵なホールで良かったです。どこにも時計
がないのが気になりましたが…。 

トロンボーンの時の譜面台出し入れは、ホールの人
にお願いした方が良かったと思いました。 

演奏はまあまあ良かったかな、と思います。紅蓮華

とヤマトは並べた方が良かったかな（会議の時気づ
けば良かった）バラが良かったですね。 

受け付けやお客様の出入りなどは見てなかったの

で分かりません。子供がたくさん来てくれて嬉しかっ
たです。立って演奏した方が良い音が出るように思
います。疲れるかな？ 

 

初めてのコンサート（演奏側）♪ 観
客として何度も聴かせていただいて

いました、弾く側はさらに楽しかった
です音響が良く、お客さんにも聴い
ていただいて、いつもより上手にな

った気分でしたこれからも楽しく弾
いていきたいと思います。 

久々のステージでしたが、
今できることを楽しんで一生

懸命やれたと思います。本
番の経験を積み重ねる大切
さも改めて感じました。来場

してくださった皆さまに感謝
します。 

 

良い会場だった。そこ
そこ音がまとまって聞
こえて、やりやすかっ

た。しかし気が散って
集中してなくて悪かっ
た。もっと集中します。 

チラシやパンフレットなど、グレードアップ

していて、演奏会そのものがとってもいい
雰囲気になりました。 
演奏は、これからも精進していかなきゃな

って思います。 
家族が聞きに来ていましたが、いのちの
歌が一番良かったみたいです。 

聞いてくれていたお客様は、ステージから
見る限り、子供も含めて大変たくさんの拍
手をしてくれていたので、楽しんでくれた

かなと感じられ、私自身、感動してウルウ
ルしました。これからも楽しんでもらえるよ
うな演奏会にしていきたいと思いました。 

 

リスナーからの反応
はおおむね好意的に

感じられた。ホールの
反響は素晴らしく、自
分のアラが恐ろしい

程よく判った。 

いつも楽しく練習に参
加させて頂いていま

す。今日も楽しかった
です。ありがとうござ
います！！ 

トロンボーンの二重奏
に涙が出そうになりま

した。無料で一回りし
たので、次を考えなけ
れば。 

川本町でのコンサートは初めてだったが、音響の良いホ

ールで演奏させてもらい、良い経験になった 

・川本のお客さんの拍手が暖かく感じられうれしかった 

・オンブラマイフの本番の演奏で、最初のテンポが速す

ぎて永田さんのソロが入ってから弦楽とのテンポが合わ
ずで残念だった 

 （リハーサルの時の方があっていた） 

・永田さんと地元の高校生のアンサンブルが大変良かっ
た。もう一曲やっていただいてもよかったのではと思う 

・舞台の飾りつけや片付けは、団員同士で協力し合って

スムーズにできたのでよかったと思う。 

 

 

全体的に大きな音を出し

たい  丁寧に繊細に小
さく  結果、全体が小さ
くなってるよーな？？ 

限界まで大きく汚い？音
から削る練習がしてみた
い楽団の音量を 1 ランク

上げてみたい。 

お久しぶりです！ 
寒くなっちゃので
で焼酎女です～ 
 
川本町オータムコ
ンサートお疲れ様
でした！ 
皆さんに感想をお
聞きました！ 

先日のオータムコンサー
ト、大変お疲れ様でした。 

100 名を超えるお客様に来
ていただけた事、皆さんの
いつもとは違う演奏姿に 

感動し、お客様はもちろん
のこと私自身も楽しませて
いただきました。本当にお

疲れ様でした。 

もう少し上手く弾

けたなら、自分
も 楽 し め る の
に・・・ 

練習が足りなか
ったです。次回 
頑張ろう！ 

原田さんは 

本当にお話が 
上手だなぁ～と
思いました。 


